## 3学期の学校生活について

## 生徒指導主事 奥泉清人

「一年の計は元旦にあり」という言葉を一度は聞いたことがあると思います。「ものごとを始めるに当たり、計画を最初にしっかり定めておくべきだ」という意味を示す戒めの言葉であり、「一年の最も初めの時間に、その一年全体の計画をしっかり立てることが、ものごとを成就するには大切だ」と説いている言葉でもあります。



中学生にとって、3学期は今年度の総まとめと、 新年度に向けての準備期間(0学期)とも言え ます。具体的に、以下4点について取り組んでほ しいと話しました。

- ①時間を守る
- ②あいさつ
- ③思いやりの言動
- ④清掃の徹底

これらが満たされることで安心・安全・清潔な環境で過ごすことができると思います。

3年生は、受験に集中しましょう。2年生は、最上級生になるという自覚と、3年生からのバトンを繋ぐ意識を持ちましょう。1年生は、先輩になる自覚を持ちましょう。いよいよ令和6年、3学期のスタートです!

## 目標達成に必要なこととは?

研究主任 鶴山 達也

2024年辰年がスタートしました。何を始めるにも年明けはとてもよいチャンスです。本日の学活でも全学年で今年 | 年の目標を書いてもらいました。今年は、| 年生は先輩、2年生は受験生、3年生は新しいステージでの挑戦が始まる年です。

しかし、大切なのは理想を掲げることではなく、その実現に向けてどんなプロセスを計画し、どのように 実行していくかです。

## 

今月の集会では【人間の意識は弱い】というテーマで話をしました。『○時間勉強しよう』『毎朝○時



に起きよう』と意識だけを変えるのではなく、 【そうせざるを得ない環境を作る】ことが大切です。その環境は自分一人で整えることができるものもあれば、家族の協力なしでは整えることが難しいものもあると思います。ぜひ意識+ 環境で、理想へ大きくJumpしていきましょう。